

KONSEHAT

Layanan Kesehatan andalan keluarga untuk mendapatkan layanan kesehatan cepat & terpercaya di rumah dengan mudah.

- **Tempat : Cakra medika Bekasi (Homecare)**
- **Jam Pelayanan :** Senin-jumat 08.00-16.00, Sabtu 08.00-12.00
- Macam-Macam Pemeriksaan Homecare Pada Konsehat
- Hubungi : 081312042533 (Marketing), 081314649409 (Customer Service)

Produk	Keterangan
BLOOD GROUP -Complete Blood	<ul style="list-style-type: none"> ● Pemeriksaan darah lengkap adalah tes darah yang dilakukan untuk mengetahui jumlah sel darah merah, sel darah putih, dan trombosit dalam tubuh Anda. https://www.alodokter.com/pemeriksaan-darah-lengkap-dapat-mendeteksi-penyakit ● Tujuan utama dilakukannya pemeriksaan darah lengkap adalah mengetahui kondisi kesehatan pesertanya secara keseluruhan. Selain itu, pemeriksaan darah lengkap juga bertujuan untuk mendeteksi gangguan kesehatan yang berkaitan dengan darah. Contohnya seperti penyakit anemia, leukemia, hingga gangguan pembekuan darah. https://www.halodoc.com/artikel/apa-itu-pemeriksaan-darah-lengkap ● Target Sasaran : Umum Perorangan dan Retail
LIPID PROFILE -CHOLESTEROL -HDL CHOLESTEROL -LDL CHOLESTEROL -TRIGLISERID A	<ul style="list-style-type: none"> ● Pemeriksaan lipid profile adalah pemeriksaan medis berupa tes darah untuk mengukur jumlah total zat lemak (kolesterol dan trigliserida) dalam darah. https://www.alodokter.com/cek-kolesterol-manfaat-dan-prosedur-pelaksanaan-yang-perlu-anda-ketahui ● Pemeriksaan ini bertujuan untuk mengukur jumlah kolesterol dan trigliserida dalam darah seseorang. Kolesterol melekat pada protein dan dibawa oleh darah. Kolesterol dan protein ini disebut dengan lipoprotein. https://www.halodoc.com/kesehatan/tes-kolesterollipoprotein

	<ul style="list-style-type: none"> ● Target Sasaran : Umum Perorangan dan Retail
COVID CARES -Rapid Antigen -Rapid Antibodi -PCR	<ul style="list-style-type: none"> ● Covid Cares adalah Pemeriksaan untuk mendiagnosis apakah seseorang terkena COVID-19 adalah dengan melakukan pengetesan. Terdapat tiga jenis tes utama yang biasa dilakukan. Beberapa jenis tes tersebut antara lain swab PCR, swab antigen, dan rapid test antibodi. https://www.generali.co.id/id/healthyliving/detail/588/inilah-3-jenis-tes-covid-19-di-indonesia-apa-saja-bedanya ● Target Sasaran : Umum Perorangan dan Retail
LIVER FUNCTION -SGOT -SGPT	<ul style="list-style-type: none"> ● Liver Function adalah pemeriksaan untuk mengetahui kondisi organ hati. Tes ini dilakukan dengan memeriksa kadar enzim dan protein yang terdapat di dalam sampel darah. https://www.alodokter.com/memahami-gejala-dan-tes-untuk-mendeteksi-gangguan-fungsi-hati. ● Target Sasaran : Umum Perorangan dan Retail
KIDNEY FUNCTION -Ureum -Creatinin -Asam urat	<ul style="list-style-type: none"> ● Pemeriksaan fungsi ginjal merupakan prosedur pemeriksaan yang dilakukan untuk mengetahui seberapa baik fungsi ginjal dalam bekerja. Prosedur ini juga akan mendeteksi adanya gangguan pada organ tersebut. https://www.halodoc.com/artikel/4-jenis-pemeriksaan-fungsi-ginjallaboratorium. ● Target Sasaran : Umum Perorangan dan Retail
GLUCOSE FUNCTION -Fasting Blood Sugar -Glucose 2HPP (Postprandial) -HBA1C	<ul style="list-style-type: none"> ● Glucose Function adalah pemeriksaan untuk mengetahui kadar gula (glukosa) dalam darah. Ada macam-macam tes gula darah, dan tujuannya bukan hanya untuk mendiagnosis penyakit diabetes, tapi juga untuk mengevaluasi apakah kadar gula darah penderita diabetes terkontrol dengan baik. https://www.alodokter.com/mengenal-macam-macam-tes-gula-darah ● Target Sasaran : Umum Perorangan dan Retail